

REINOSA

Zona de ocio y deporte junto al Híjar

El Ayuntamiento acondicionará el entorno del río, en la margen izquierda, para dotar a la ciudad de una nueva área recreativa y de expansión

10.02.2009 - JAVIER | REINOSA

Dentro de las nueve actuaciones que han sido propuestas y aprobadas por el Ayuntamiento de Reinosa para ser financiadas con cargo al Fondo Estatal de Inversión Local, destaca el proyecto que se llevará a cabo en la zona del Híjar, situada entre la margen izquierda del río y la Avenida Naval, con la creación de una amplia zona deportiva y de esparcimiento. El proyecto tiene un presupuesto de 199.351 euros, que ya ha sido aprobado por el Ministerio de Administraciones Públicas (MAP). Esta iniciativa, que se califica desde el Ayuntamiento como un proyecto «atractivo y beneficioso para los reinosanos», va a suponer el aprovechamiento y acondicionamiento de la margen izquierda del río y, al mismo tiempo, servirá para atender «una necesidad de los jóvenes de la ciudad, para que tengan alternativas de ocio atractivas y saludables».

Contenido

La obra creará un circuito peatonal que bordee todo el área, destinado a la realización de ejercicios de entrenamiento, así como un circuito para bicicletas dotado de aparatos que permitan realizar ejercicios con las mismas. Para realizar estos ejercicios deportivos, se instalarán 23 aparatos en el circuito peatonal y 14 en el de bicicletas.

En la zona peatonal se instalarán sentadillas, para la realización de estiramientos, aparatos para ejercicios de pulso, pilonas de salto, tres elementos para salto y equilibrio, espalderas, paralelas, instalación de salto de altura y flexiones, vallas, viga de equilibrio, aparatos para la realización de ejercicios de equilibrio sobre una estructura móvil, zona de abdominales, zona de equilibrio en desnivel, aparatos para la realización de ejercicios de escalada, circuito para la realización de abdominales, lumbares y flexiones; plataforma horizontal para la realización de ejercicios lumbares, zona para la realización de ejercicios en escalera horizontal alzada, aparatos para el ejercicio de salto múltiple circuito de espaldera y pulso, y una tirolina de 200 metros. La obra se rematará con una amplia zona verde de esparcimiento, arreglándose a su vez el parque infantil y la pista polideportiva.



Zona verde del Híjar en la que se crearán áreas para el ocio y el deporte./ JAVIER